

plus émouvantes que tous les discours et tous les écrits du monde. Je pense qu'elles ne tomberont pas à terre quand vous les rapporterez à la piété filiale de vos paroissiens. Vous leur prêcherez donc avec succès la pieuse crâde du *denier de St. Pierre*, qui est une des merveilles de ces temps mauvais, en faisant une nouvelle collecte pour le St. Père, comme je vous le marquais dans la Circulaire du 15 Septembre dernier. Tâchons de bien faire comprendre au peuple que le Pape travaille à l'autel pour le monde entier, et qu'aujourd'hui c'est au monde entier à pourvoir à ses besoins.

Je recommande à vos ferventes prières la Retraite de l'Evêché, qui doit commencer le 3 décembre prochain ; et je puis vous assurer que vous ne serez pas oublié par les retraitants, non plus que les âmes confiées à vos soins.

Je suis bien véritablement,

Monsieur,

Votre très-humble et affectueux serviteur,

✠ IG., ÉV. DE MONTRÉAL.